

HERZLICHE EINLADUNG zum Info-Abend: wie digitale Medien das Lernen beeinflussen und warum Langeweile wichtig ist



RÜDIGER MAAS

Generationenforscher
und Bestsellerautor

spricht über das digitale
Dilemma und was für die
Entwicklung von Kindern
wichtig ist und erklärt,
warum Langeweile und
Widerstände sie stark
machen.

Dienstag, 10. Juni 2025, 19.00 Uhr
Innovationspark – Event Hangar
Dübendorf Anreise IPZ 2025

«Wir wollen unsere Kinder auf das Lernen, Leben und Arbeiten in einer digitalisierten Welt vorbereiten. Und gleichzeitig stellen wir fest, dass die Digitalisierung Risiken für die Entwicklung und das Lernen unserer Kinder birgt.»

Über diesen Zwiespalt, vor dem Eltern und Schule stehen, spricht Rüdiger Maas. Der promovierte Psychologe erklärt verständlich, welchen Einfluss digitale Medien auf die Entwicklung unserer Kinder haben. Er informiert über aktuelle Erkenntnisse der pädagogischen und psychologischen Forschung. Zudem zeigt er, wie gutes Lernen im Zeitalter der Digitalisierung gelingen kann.



Viele Kinder sind es nicht mehr gewohnt, mit Langeweile und Frust umzugehen. Eltern nehmen ihnen Hindernisse aus dem Weg, überschütten sie mit Annehmlichkeiten und unterhalten sie bei drohender Langeweile. Gleichzeitig bekommen die Kinder von ihren Eltern keine ungeteilte Aufmerksamkeit. Sie müssen mit dem Handydisplay der Eltern konkurrieren – und ziehen dabei oft den Kürzeren.

**Gerne laden wir Sie im Anschluss
an die Veranstaltung zu einem Apéro ein.**

Anmeldung
bitte bis Mittwoch, 21. Mai 2025:
<https://xoyondo.com/dp/avyk0yhwtr46q5i>